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 平成 27 年 7 月 15 日 第 2762 回例会  

 

［点鐘］［ロータリーソング］我等の生業 

［ゲストビジター紹介］ 

卓話者 杵屋弥佶様 仙田賢佐様 宮原聡様 

米山奨学生 馬 麗娜様 

［着席方法］委員会 B 

（職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会） 

［奨学金授与］会長より馬 麗娜さんへ 

 

 

７月６日に女子サッカーがワールドカップで準優勝し、

そのため、女子サッカーブームが活性化され、国内の試合

に観客が押しかけたようです。本当に、スポーツは、みて

いる人まで元気にさせるものだと実感します。また、昨夜

午後８時 49 分 57秒、アメリカのニューホライズン号が冥

王星まで 13,000km の所まで最接近しました。地球から冥

王星まで、約４８億 kｍあり、ニューホライズン号は地球

最速の時速５万 km で、２００６年に打ち上げ後、木星、

土星近くを通った後、９年かかって冥王星近くに到達、今

後は、さらに遠くにある太陽系の小天体観測に向かい、そ

のまま宇宙を飛び続けるそうです。人類の月面着陸の時も

そうでしたが、科学の進歩のスピードと素晴らしさに驚き

を禁じ得ません。ちなみに、冥王星は、以前は惑星とされ

ていましたが、現在は、準惑星という新たな概念に代わっ

ており。氷点下 230度で、５個の惑星を持ち、248年かけ

て太陽周囲の楕円の軌道を回っているそうです。 

先週木曜日、鹿児島商業高校のインターアクト部を、中

村社会奉仕委員長、小原新世代委員とともに訪問しました。

残念ながら、玉利新世代副委員長は御出張のため御一緒で

きませんでしたが、転勤で交替された新しい校長先生とも

お目にかかり、部員、顧問の先生方全員がおられる中で、

助成金 3 万円と図書券 2 万円分をお渡ししました。また、

IM や児童虐待防止の企画への御協力も要請しました。 

本日は、宮田さんのお誕生日だそうですが、宮田さんに、

専門家の豆知識（または専門家に聞く耳寄りな話）をして

いただくことにしています。その後で、宮田さん御紹介の、

杵屋弥吉さんに卓話をして頂くことになっています。杵屋

さんどうぞよろしくお願いします。また、来週は、納涼家

族会の予定です。今、44 名の方が参加予定です。残念なが

ら、今回はインターアクトの方は都合が合わす参加できま

せんが、ロータリーファミリーの方々にも是非ご参加いた

だければと思っています。 

 

 

 

①7/18に都城メインホテルで開催される、地区広報・公共

イメージ部門会議に、松窪会員が出席です。 

 

  

63.24％。メークアップ者が 22 名で訂正出席率は 79.41％。 

 

 

○武井美智子君 先週木曜日、中村会員、小原会員と鹿児

島商業高校インターアクト部を訪問しました。お疲れ様

でした。杵屋弥佶様、仙田賢佐様、馬 麗娜様、宮原聡

様、鹿児島南 RC へようこそおいで下さいました。杵屋

様の本日のお話楽しみにしています。 

○宮田一男君 杵屋弥佶様、本日は東京よりお越しいた

だきありがとうございます。古典音楽、伝統芸能などな

ど楽しみにしていました。夜は照国神社夏祭にて奉納、

賢佐と共演させて頂きます。今後ともご活躍ください。 

○日高文治君 ①先日、峯山会員とともに現地へ行き、

霧多布湿原トラストの三膳時子理事長に鹿児島南ロー

タリークラブの寄付金を届けてきました。三膳理事長か

ら武井会長はじめ会員の皆様によろしくお伝えくださ

い、ということでした。②また、霧多布湿原のある浜中

町の浜中ロータリークラブの関上会長、山崎幹事とお会

いし、バナーの交換をするとともに、酒を酌み交わしな

がら親しく話し合うことができ、大変有意義でした。ち

なみに関上さんはガバナー補佐の経験もあり、会長は今

年度で 6 回目ということです。③杵屋弥佶様、本日は卓

話ありがとうございます。よろしくお願いします。 

○峯山光士郎君 霧多布湿原トラストの三膳時子理事長

に鹿児島南 RC の寄付金を届け、大変喜んで頂きました。

ありがとうございました。また、霧多布は今まで何回も

訪れていますが、初めて浜中 RC の関上会長、山崎幹事

とお会いし、バナーを交換すると共に親睦を深めること

ができました。例会日はまだ北海道にいますので、欠席

で失礼します。 

○福岡一信君 杵屋弥佶様、ようこそ。楽しみにしてい

ます。 

○上薗真歩君 埼玉に居る息子夫婦に女の子の赤ん坊

が生まれました。ついに初孫誕生です。孫の名前は、息

子夫婦に任せて、僕ら夫婦を何と呼ばせるか思案中です。

もう一つ。来週月曜日に当社ショールームでお取引様向

けのコンサートをし、私も演奏します。前日までにショ

ールームにご連絡を頂ければ、楽しい音楽がお聴きにな

れますので、よろしければご遠慮なくどうぞ。詳しくは、

お手元のチラシをご覧ください。 

 小計 26,000 円   累計 72,000 円    
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